



Für die Gemeinde gratulierte Roland Sohns Birgit und Dieter Mattern (v.l.) zur Neueröffnung. Foto: Popanda

## Hier geht es um das gute Sehen

### *Moderne Augenoptik bei Mattern*

Sandhausen. (pop) Wer Fragen rund um das „Gute Sehen“ hat, findet nun im „augenoptischen & optometrischen zentrum sandhausen“ in der Hauptstraße eine gute Anlaufadresse. Bereits im Juli wurde hier in der ersten Etage das „augenblick-labor“ eingeweiht, jetzt offeriert Optik Mattern obendrein im Erdgeschoss modernste Augenoptik und Optometrie. Das Eröffnungsfest, zu dem sich Kunden und Geschäftsfreunde zuhauf eingefunden hatten, nutzte Dieter Mattern zum einen dazu, einer „starken Partnerin“, nämlich seiner Ehefrau Birgit sowie den Handwerkern, der Bank und den fleißigen Helfern zu danken. Zum anderen freute er sich darüber, im nagelneuen Augenprüfraum die modernsten Messgeräte zur Verfügung zu haben, die es „derzeit auf dem Markt gibt“. In der Tat bietet Optik Mattern auf gut 300 Quadratmetern sowohl kompetente Sehberatung mit Sehtests und Messungen auf dem aktuellen Stand der Technik und Wissenschaft an, als auch umfassende optometrische Dienstleistungen.

Hierbei blicken Dieter Mattern und sein Team auf 20 Jahre Kompetenz und beste Qualität bei Optik Mattern in Wiesloch zurück. Alles in allem stehen den Kunden in Sandhausen und Wiesloch sieben Augenoptikermeister und zwei Augenoptikerinnen mit Rat und Tat zur Seite. Im Mittelpunkt steht die detaillierte Ermittlung des Status der persönlichen Sehfähigkeit, die neue Einblicke in die Welt des eigenen Sehens ermöglicht.